

Montag, 14.12.2020

14. – 18. Dezember 2020
Reduktion der Kontakte durch Lernen auf Distanz

Liebe Eltern und Sorgeberechtigte,

wöchentlich hören wir neue Informationen, die zuweilen verwirren, in den Nachrichten.

Noch vor zwei Wochen habe ich Ihnen gesagt, dass der Präsenzunterricht unbedingt vor dem Distanzlernen geht. Am Freitag schrieb ich, dass Sie Ihr Kind vom Präsenzunterricht abmelden können.

Heute möchte ich Sie dazu ermutigen, Ihr Kind in dieser Woche möglichst zu Hause lernen zu lassen.

Im Sinne der Pandemie ist eine Reduktion der Kontakte im Moment das höchste Ziel. Das Lernen auf Distanz ist ein anderes als das Lernen in der Schule. Allerdings werden dieselben Inhalte vermittelt und das Lernen sowie die Ergebnisse sind als gleichwertig zu betrachten.

Bitte ermöglichen Sie Ihrem Kind unbedingt das Arbeiten mit dem Padlet und kontrollieren Sie täglich Ihre Mails nach Nachrichten aus der Schule. Die Lehrerinnen werden dafür sorgen, dass Ihrem Kind stets alle Unterrichtsmaterialien zeitnah zur Verfügung stehen.

Wenn Sie Ihrem Kind den Distanzunterricht ermöglichen können, schreiben Sie eine kurze Mail an die Klassenlehrerin Ihres Kindes:

Mein Kind lernt ab zu Hause.

Weiterhin gilt, dass einmal mit dem Distanzlernen begonnen, es für den Rest der Woche dabei bleiben soll.

Mit freundlichen Grüßen

Karen Scholz